

Canciller cubano denunciara hoy ante el Consejo de DD.HH. de la ONU el recrudecimiento del bloqueo al país caribeño



Ginebra, 25 feb (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, interviene este martes aquí en el segmento de alto nivel de la 43 sesión del Consejo de Derechos Humanos, donde se espera su denuncia del recrudecimiento del bloqueo estadounidense.

En la segunda jornada del foro con sede en el Palacio de las Naciones, su discurso está previsto esta tarde, según la lista de oradores de la reunión, que transcurre en un contexto particular para la isla, por el incremento de la agresividad de la actual administración en la Casa Blanca, con su cerco económico, comercial y financiero como punta de lanza, refiere Prensa Latina.

Cuba insiste en que el bloqueo vigente desde hace casi 60 años representa una flagrante violación de los derechos humanos de todo un pueblo, a partir de la declarada intención de Washington de rendirlo por

hambre, así como el principal obstáculo en el desarrollo de la mayor de las Antillas.

Rodríguez adelantó que en el Consejo, un órgano integrado por 47 países, reiterará el compromiso de la nación caribeña con la promoción y protección de todos los derechos humanos para todos; sin selectividad, manipulación política y dobles raseros.

El canciller cumplió ayer un amplio programa de actividades en la jornada inaugural del segmento de alto nivel del foro.

La agenda del ministro incluyó encuentros con sus homólogos de Francia, Jean-Yves Le Drian; España, Arancha González; y Noruega, Ine Marie Eriksen Soreide, así como con la representante de Qatar Lolwah Rashid Al-Khater, ministra asistente y portavoz de Asuntos Exteriores.

Rodríguez también dialogó con el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, y el presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja, Peter Maurer.

En su reunión con Ghebreyesus, denunció el empeño de Estados Unidos en sabotear la cooperación médica de la isla, postura con la que Washington priva de asistencia de calidad a millones de seres humanos en el mundo.

La víspera, intervino además en la Conferencia de Desarme, en la cual instó a la comunidad internacional a trabajar sin descanso por el desarme general y completo, especialmente el nuclear.

'Preservemos a las generaciones venideras del flagelo de la guerra y conquistemos una paz duradera y sostenible para todos', subrayó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/215276-canciller-cubano-denunciara-hoy-ante-el-consejo-de-ddhh-de-la-onu-el-recrudescimiento-del-bloqueo-al-pais-caribeno>



Radio Habana Cuba